

**Confidencial**

Adiós a la 'pausa' diplomática

Luego de la andanada de agravios contra España y las acusaciones de "saqueo" y demás, a la hora de la ayuda humanitaria los españoles no titubearon en prestar su ayuda para sacar mexicanos de Sudán. El canciller mexicano, **Marcelo Ebrard**, expresó su gratitud a su homólogo José Manuel Albares. ¿Será que ahora sí la famosa 'pausa' diplomática quedó atrás?

Se cebó el 'megaplantón'

Alguien con un poco de sensatez frenó el 'megaplantón' que se había anunciado a las afueras de la SCJN. Sólo se dieron cita los seguidores de Morena que llevan ya varias semanas recolectando firmas en contra de la ministra Norma Piña. Algo que tampoco está claro para qué les va a servir. Tal vez sólo pospusieron la protesta para cuando el Presidente esté recuperado...

Rechazan en San Lázaro más reformas

El jefe de la bancada de Morena en San Lázaro, **Ignacio Mier**, de plano rechazó la propuesta de su correligionario en el Senado, Ricardo Monreal –quien planteó revisar a profundidad los cambios a la ley minera–, y dijo que los diputados no quieren un periodo extraordinario ni más reformas después del 30 de abril. Mier dijo lo anterior al ser cuestionado también por la reforma de indemnizaciones por cancelaciones de contratos, entre otras. "Por eso nosotros decidimos acelerar y ampliar los horarios de sesiones en la Cámara de Diputados, y a más tardar en la madrugada del martes o por la mañana del miércoles, les estaremos enviando a los senadores las últimas minutas". "No está considerado un extra en San Lázaro", aclaró.

Le quieren cambiar el nombre al Zócalo

Para los senadores de Morena, nombrar a los tres comisionados del Inai pendientes es algo que puede esperar, habiendo cosas mucho más importantes. Prueba de ello es que ayer la Comisión de Gobernación aprobó un punto de acuerdo para exhortar al gobierno capitalino a modificar el nombre oficial del Zócalo, y que

en lugar de Plaza de la Constitución, decretado en homenaje a la "Constitución Política de la Monarquía Española", pase a ser "Plaza de la Constitución de los Estados Unidos Mexicanos de 1824". La iniciativa es de la senadora tabasqueña **Mónica Fernández**, y el único senador que votó en contra fue el panista Alfredo Botello.

El "injerencismo" de la ONU, según Morena

El senador morenista **Héctor Vasconcelos**, quien preside la Comisión de Relaciones Exteriores, se lanzó, nada más y nada menos, contra el alto comisionado de Derechos Humanos de la ONU, al cual calificó de "injerencista". La semana pasada, el representante adjunto en México de la ONU-DH, **Jesús Peña Palacios**, urgió al Senado a nombrar a los tres comisionados del Inai antes del 30 de abril, lo cual al parecer molestó al senador Vasconcelos, quien advirtió que ningún extranjero "debe presionar" en decisiones que competen únicamente a nuestro país. Que alguien le explique que México es uno de los 51 miembros fundadores de la ONU, y ha firmado los principales instrumentos internacionales en materia de derechos humanos.

May evade hablar de lo ocurrido en Yucatán

El sigilo en torno de la salud del Presidente se mantiene. Ayer, **Javier May**, director de Fonatur, rechazó hablar con la prensa, al salir de Palacio Nacional, sobre cómo vio al Presidente, pues él sería uno de los funcionarios que habría estado con él cuando decidió suspender su gira. Por cierto, a Palacio también llegó **Daniel Asaf**, jefe de la Ayudantía del Ejecutivo, y quien prácticamente es su sombra. De momento, parece no estar contagiado de Covid, a pesar de ser tan cercano al mandatario.